
亀岡清泉荘 運営推進会議 議事録 
開催日時：平成２５年１１月２７日 １４：００～１５：３０ 
参加者 ：巻田晃宏（亀岡市役所職員）松本善則（あゆみ地域包括支援センター長） ご家族代表 
     南条区長 曽我部町民代表 
     松野（司会）宮内 岩橋 打越（書記） 
 
①  松野より議事録に沿って報告（別紙議事録参照） 

 
②  質問等 

１）清泉荘便りの経費について⇒全部で約１８万円の費用 
２）医療連携について、地域の開業医の方との関係づくりについて 

⇒開所前に２，３回訪問し、往診の件お願いし、可能な範囲ご協力いただくこととしている。 
 

③  亀岡市より 
 こちらの施設は地域密着型なので、住民票をうつしたら利用できますよという説明はしないで 
 いただきたいとの忠告される 
 

④  自治会地区班への参加について 
 南条７班の評議委員は免除されるが、班長の役は引き受けてもらいたいと住民の方がより要望あり 
 班長の仕事として、回覧板の準備、訃報の知らせを各個に手渡し、緑・赤い羽根の募金回収 
          区民スポーツ大会の打ち上げ幹事・・・などたくさんの仕事があるが 
          清泉荘がその役割を果たすことができるのか？確認される 

⑤  地域になじむために 消防団と関係を作ることが大切 分団長さん等挨拶することの提案、災害がおこっ

たときに地域の人がかけよってくれる関係づくりが重要 
 例えば 地域の方も参加してもらえる 救急講習会の開催など 

   ・AED はどこにあるか確認⇒自治会館 
   ・地域のお医者さまは来れなくても医院の看護師がかけつけてくれる関係づくり 
   ・家族の会人向けに 認知症サポーター養成講座を開催する 

（あゆみの家では３か月に１度のペースで家族の会を開催） 
⑥  ご家族より 

 ・TV などでは 施設入所を待っている人が多いが、そのあたりはどうなのか？ 
  ⇒GH ではスタッフの対応のこともあり徐々に入所をしていただいていると回答 
 ・こちらのスタッフは笑顔であいさつしてくれるのがよい 

   ・自分だけではなく 他の家族が参加されてもいいのではないか？ 
⑦  地域の方より 

 次年度の区長が日中仕事をしている人なら、この会議に参加するのが難しくなることもある。 
 会議参加の義務があるわけではないので、理解を得にくい可能性がある点に留意が必要。 
  

次回開催 平成２６年１月２８日 １４時～ 
   


